



## Bulletin info-contact APPQ

Association des policières et policiers provinciaux du Québec

### SOMMET DES TROIS ASSOCIATIONS POLICIÈRES

Bonne nouvelle pour la communauté policière du Québec, de concert avec la Fraternité des policiers et policières de Montréal et de la Fédération des policiers et policières municipaux du Québec. Nous sommes heureux de vous annoncer la tenue d'une journée des trois grandes associations syndicales policières du Québec.

Le retour de ce sommet est le fruit de discussions entre les trois associations entamées depuis plusieurs mois. Il est clair que le retour de l'APPQ à l'Association canadienne des policiers en 2015 a favorisé grandement le résultat.

Donc, le prochain sommet est prévu pour le 30 mai 2018 à Montréal. Plus de 400 représentants syndicaux seront présents afin d'assister aux travaux communs touchant l'ensemble de la communauté policière du Québec.

Pierre Veilleux, président